

	No. Alumni Universitas	<b>Ikhwanul Voal Falqi</b>	No. Alumni Fakultas
	<b>Biodata</b>		
<p>a) Tempat/Tgl Lahir : Bukittinggi. 15-Maret-1994, b) Nama Orang Tua : Mahdar Sawarin, c) Fakultas : Ekonomi d) Jurusan : Manajemen e) No Bp : 1110521009, f) Tanggal Lulus : 18 Oktober 2016, g) Prediket Lulus: Memuaskan, h) IPK : 2,99 i) Lama Studi : 5 Tahun 2 Bulan, j) Alamat Orang Tua : Sungai Talang Jorong PSB, Desa Gaduik, Kecamatan Tilatang Kamang, Agam, Sumatera Barat.</p>			

**Pengaruh Lokasi Toko dan Keragaman Produk terhadap Keputusan Pembelian Konsumen  
(Survei Pada Konsumen Minimarket Basko-T di Kota Bukittinggi)**

*Skripsi oleh : Ikhwanul Voal Falqi Pembimbing :Dr. Eri Besra, SE. MM*

**ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh lokasi toko dan keragaman produk terhadap keputusan pembelian konsumen. Penelitian ini adalah uji hipotesis dengan menggunakan data primer yang berasal dari 100 responden pada konsumen minimarket Basko-T di Kota Bukittinggi. Data dikumpulkan melalui penyebaran kuisioner dengan menggunakan analisis regresi. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa lokasi dan keragaman produk berpengaruh terhadap keputusan pembelian konsumen Minimarket Basko-T Bukittinggi. Hal ini karena pengunjung Minimarket Basko-T Bukittinggi mempertimbangkan lokasi toko dan keragaman produk untuk membeli di Minimarket Basko-T Bukittinggi. Namun lokasi toko lebih besar pengaruhnya terhadap keputusan pembelian konsumen.

***Kata Kunci : Lokasi Toko, Keragaman Produk, Keputusan Pembelian, Minimarket Basko-T***

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal : **18 Oktober 2016**. Abstrak telah di setujui oleh :

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Hendra Lukito, SE. MM. PhD	Dr. Eri Besra, SE. MM	Dr. Verinita, SE. MSi

Mengetahui,  
Ketua Jurusan Manajemen

**Dr. Verinita, SE. MSi**

**NIP. 197208262003122004**

Alumni telah mendaftar ke Fakultas/Universitas dan Mendapat Nomor Alumni :

	Petugas Fakultas/Universitas	
No. Alumni Fakultas	Nama:	Tanda tangan :
No Alumni Uiversitas	Nama:	Tanda tangan :